

Thun, 4. Mai 2016

Medienmitteilung

Spatenstich für Neubau der Kita Thun

Die Bauarbeiten für den zweistöckigen Neubau der Kita Thun sind mit dem Spatenstich am 3. Mai gestartet. Läuft alles nach Plan, kann die Kita Schönau im Sommer 2017 von der Bürglenstrasse an den Hopfenweg umziehen. In den neuen modernen, kindgerechten Räumen werden zusätzliche Betreuungsplätze geschaffen.

«Die pädagogische Arbeit kann mit dem Neubau und der Zusammenarbeit an einem Standort weiter entwickelt werden», sagt Bettina Kriegel, Präsidentin der Stiftung Kinderkrippe Thun zum Neubauprojekt. Die Stiftung realisiert am Hopfenweg 21 ein zweigeschossiges Gebäude und schafft damit Platz für die Kita Schönau, die an der Bürglenstrasse in einem Einfamilienhaus eingemietet ist. Sie schafft nicht nur Platz für die Kita Schönau, sondern wird auch mehr Betreuungsplätze anbieten können. «Die Neugier und die Vorfreude bei den Mitarbeitenden ist spürbar – alle ziehen an einem Strick und bringen Ideen ein», sagt Bettina Kriegel kurz vor Baubeginn. Der Spatenstich fand am 3. Mai 2016 statt. Während der Bauzeit wird der vordere Teil des Gartens abgetrennt und abgesichert. Der Blick auf die Baustelle bleibt frei, so dass die Kinder den spannenden Fortschritt täglich miterleben können. Läuft alles nach Plan, wird die Kita Schönau im Sommer 2017 im Neubau einziehen.

Eine neue Gruppe mit Babys

Mit dem Neubau wird auch das Betriebskonzept angepasst. Im bestehenden Haus, der sogenannten Villa, werden wie bisher drei altersgemischte Gruppen für Kinder von 1 bis 4 Jahren geführt. Im Neubau wird eine Kindergarten- und Schulkindergruppe sowie neu eine Babygruppe einziehen. Das Angebot wird um zehn Plätze auf 55 Betreuungsplätze ausgebaut.

www.kita-thun.ch

